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【学校教育目標】 

「自他を大切にし 互いを認め合い 共に高め合う生徒の育成」 

◇新生徒会本部役員が決定しました◇ 

 生徒会長選挙が終わり、新生徒会本部役員が決定しました。４月から生徒会本部役員の活動を

見てきましたが、自分たちで考え、主体的に活動することができている姿に感心していました。

先日の石川県の能登豪雨被災地支援のために、校内だけではなく、放課後、地域に出かけ募金活

動を行ってくれました。（募金合計７５，３９６円については、唐津地区生徒会全体として、社会

福祉協議会に届けられました。） 

 これから新生徒会が中心となって、新たな生徒会活動が始まります。慣れない仕事で大変な場

面もあると思いますが、北波多中のために力を尽くしてほしいと願っています。 

《新生徒会本部役員》 

生 徒 会 （会長） 井本 壮祐      （副会長） 江頭 輪太 

学習文化部 （部長） 松尾 好望      （副部長） 黒木 侑妃 

生活厚生部 （部長） 松尾 夏鈴      （副部長） 仲谷 太志 

保 体 部 （部長） 北島 晟河      （副部長） 吉村 花 

図 書 部 （部長） 加藤 琉夏      （副部長） 上田 結菜 

ボランティア （事務局長） 江頭 輪太 

 

    👇旧生徒会  《生徒会本部役員認証式》  👇新生徒会 
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◇ ３年生 「進路説明会」実施しました ◇ 
１１月８日（金）に保護者の方々にも参加していただき第

２回進路説明会を実施しました。１１月末から行う三者面談

では、進路先（受験校等）を決定しなければなりません。進

路を決定する上では、生徒本人の希望と保護者の方との納得

のいく話し合いが大切です。受験に向けて子どもたちは、

様々なプレッシャーからストレスを抱えがちになりますの

で、ご家庭でもケアの方をお願いします。 

また、２年生は１年後、１年生は２年後には、同じ立場と

なります。３年生になって慌てることなく進路決定ができる

よう、早めに様々な情報を手に入れることが大切です。どこ

の高校もホームページがありますので、時々のぞいてみると、学習意欲も増してくるのではない

でしょうか？ 

◇ 唐津市青少年意見発表大会の司会を務めました！ ◇ 
 １１月９日（土）に第１３回唐津市青少年意見発表

大会が行われ、小学生８名、中学生８名が自分の体験

や意見をまとめ、「りふれホール」のステージで発表

を行いました。当日は、本校３年生の生徒会本部役員

が司会の大役を務めました。大勢の保護者や学校関係

者が参加する中で、緊張しながらも、堂々と司会を務

め、大会の成功に大きく貢献しました。青少年育成連

絡協議会の方々にも、お褒めの言葉をいただきまし

た。 

このような貴重な経験の積み重ねが、子どもたちの

成長につながっていくことと思います。大変お疲れ様

でした。 

◇ １年生 「手話講座」を行いました ◇ 
 １１月１２日（火）に１年生において、手話講座（今年度２回目）

を実施しました。当日は、県の担当者１名、佐賀県聴覚障害者サポ

ートセンターから３名の方々に来ていただき、UD（ユニバーサル

デザイン）や聴覚障がいに関する学習、聞こえないことに関する体

験学習、手話の学習等を行いました。 

 これから、みんなが生きやすい世の中にするためには、私たち一

人一人に何ができるかを考える良い機会となりました。（心のバリ

アフリーを！） 


